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Здание Думы Ставропольского края. Зал заседаний. 

 

15 декабря 2016 года, 10 часов. 

 

 

Председательствует председатель  

Думы Ставропольского края 

Г.В. Ягубов 

 

 

Председательствующий. Добрый день, уважаемые депутаты, пригла-

шенные! В составе Думы Ставропольского края 50 депутатов. На заседании 

присутствуют 43 по первичной регистрации. Коллеги, проверьте еще раз реги-

страцию. 

Четвертое заседание Думы является правомочным и объявляется откры-

тым. 

(Звучит Гимн России) 
 

На сегодняшнее заседание приглашены: Владимиров Владимир Влади-

мирович – Губернатор Ставропольского края, Ушаков Сергей Дмитриевич – 

главный федеральный инспектор по Ставропольскому краю аппарата полно-

мочного представителя Президента Российской Федерации в Северо-Кавказ-

ском федеральном округе, Кузин Евгений Борисович – председатель Ставро-

польского краевого суда, Кичко Александр Иванович – председатель Арбит-

ражного суда Ставропольского края, Богданчиков Анатолий Борисович – про-

курор Ставропольского края, Плющ Юрий Георгиевич – начальник штаба 

Главного управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по 

Ставропольскому краю, Сытов Сергей Владимирович – заместитель начальника 

Главного управления Министерства юстиции Российской Федерации по Став-

ропольскому краю, Афанасов Николай Николаевич – заместитель руководителя 

управления Федеральной налоговой службы России по Ставропольскому краю, 

Великдань Николай Тимофеевич – первый заместитель председателя Прави-

тельства Ставропольского края, Бойко Александр Михайлович – заместитель 

председателя Правительства Ставропольского края, Кувалдина Ирина Влади-

мировна – заместитель председателя Правительства Ставропольского края, 

Мурга Андрей Юрьевич – заместитель председателя Правительства Ставро-

польского края, министр экономического развития Ставропольского края; 

Прудникова Ольга Николаевна – заместитель председателя Правительства 

Ставропольского края, руководитель аппарата Правительства Ставропольского 

края; Грибенник Дмитрий Анатольевич – представитель Губернатора Ставро-
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польского края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского 

края; Пустоселов Сергей Романович – представитель Губернатора Ставрополь-

ского края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; 

Колесников Андрей Алексеевич – председатель Контрольно-счетной палаты 

Ставропольского края, Селюков Алексей Иванович – Уполномоченный по пра-

вам человека в Ставропольском крае, Стаценко Николай Федорович – замести-

тель председателя Общественной палаты Ставропольского края, Гоноченко 

Алексей Алексеевич – председатель Ставропольской краевой общественной ор-

ганизации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и право-

охранительных органов, Колягин Георгий Семенович – председатель Ставро-

польской городской Думы, представители краевых органов исполнительной 

власти и представители средств массовой информации Ставропольского края.  

Уважаемые коллеги, в соответствии с Федеральным законом "О полити-

ческих партиях" сегодняшнее заседание планировалось провести с участием 

политических партий, не вошедших и не представленных в законодательном 

(представительном) органе государственной власти – Думе Ставропольского 

края. В адрес 72 политических партий из 76 зарегистрированных органами юс-

тиции Российской Федерации по состоянию на 8 декабря 2016 были направле-

ны письма-приглашения о принятии участия в сегодняшнем заседании Думы. 

Однако ни одна из политических партий, не представленных в Думе Ставро-

польского края, не заявила об участии своих представителей в сегодняшнем за-

седании. 

Уважаемые коллеги, нам необходимо избрать секретариат. Вношу пред-

ложение избрать в состав секретариата Думы депутата Горбунова Александра 

Павловича и депутата Раздобудько Алексея Викторовича. Будут ли замечания 

по персональному составу секретариата? Нет. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания 

Думы депутатов Горбунова Александра Павловича и Раздобудько Алексея Вик-

торовича, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Голо-

сование окончено. Секретариат избран.  

Секретариат прошу занять свои рабочие места. Коллеги, не забывайте 

карточки. 

Коллеги, идем дальше по повестке. 

Проект повестки у вас имеется. Есть предложение принять данный про-

ект повестки дня за основу. Не будет ли возражений у депутатов? Нет. 

Какие будут замечания, предложения у депутатов к указанным в проекте 

повестки дня вопросам? 

Игорь Васильевич, пожалуйста.  

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемые 

коллеги! Губернатором края для рассмотрения в первоочередном порядке вне-

сен проект закона № 39-6 "Об утверждении заключения Соглашения от 12 авгу-

ста 2016 года № 23 о внесении изменений в Договор от 02 июля 2008 г. № 32-

ЗС о долевом финансировании региональных адресных программ по проведе-
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нию капитального ремонта многоквартирных домов и (или) переселению граж-

дан из аварийного жилищного фонда и Дополнительного соглашения от 10 ок-

тября 2016 года № 24 к Договору от 02 июля 2008 г. № 32-ЗС о предоставлении 

и использовании финансовой поддержки за счет средств государственной кор-

порации - Фонда содействия реформированию жилищно-коммунального хозяй-

ства на переселение граждан из аварийного жилищного фонда". 

Проект закона рассмотрен комитетом в установленном порядке. 

Прошу включить вопрос в повестку заседания Думы края. 

Благодарю, коллеги, за внимание.  

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы включить 

в проект повестки дня вопрос "О проекте закона Ставропольского края…", 

дальше по тексту, как Игорь Васильевич говорил, прошу проголосовать. За – 

42, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено.  

Будут ли еще предложения у депутатов о внесении дополнительных во-

просов в проект повестки на сегодняшнее заседание? Нет. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы утвердить повестку дня заседания 

в целом, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Голосо-

вание окончено. 

Уважаемые коллеги, есть предложение предоставить время для докладов 

до 15 минут, для содокладов и заключений – до 7 минут, для выступлений в 

прениях – до 5 минут, для повторных выступлений в прениях и по порядку ве-

дения заседания Думы, мотивам голосования, для справок и вопросов – до трех 

минут. Первый перерыв сделать через два часа работы на 30 минут, последую-

щие перерывы делать через каждые полтора часа работы на 15 минут. Не воз-

ражаете? Нет. 

Уважаемые депутаты, если нет других предложений, прошу проголосо-

вать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемый секретариат, прошу секретариат следить за соблюдением 

утвержденного регламента.  

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению повестки заседания Думы. 

Слушается первый вопрос "О назначении мировых судей в Ставро-

польском крае".  

Вопрос внесен комитетом по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению.  

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне.  

Светлана Алексеевна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! Представленные председателем Ставропольского краевого суда две кан-

дидатуры в соответствии с установленным порядком были рассмотрены на за-
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седании комитета и рекомендованы к назначению на должности мировых су-

дей.  

Шрамкова Мария Николаевна рекомендована комитетом к назначению на 

должность мирового судьи судебного участка № 3 города Георгиевска и Геор-

гиевского района на пятилетний срок полномочий. 

Мария Николаевна более семи лет работает в должности мирового судьи, 

имеет ученую степень кандидата юридических наук, обеспечивает высокое ка-

чество отправления правосудия. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Спасибо, Светлана Алексеевна. 

Коллеги, будут ли вопросы к Светлане Алексеевне? Нет.  

Будут ли вопросы у депутатов к Марии Николаевне? Нет вопросов. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы назначить Шрамкову Марию Ни-

колаевну на должность мирового судьи судебного участка № 3 города Георги-

евска и Георгиевского района на пятилетний срок полномочий с 1 января 

2017 года, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Голо-

сование окончено.  

Слово предоставляется уважаемой Светлане Алексеевне. 

Светлана Алексеевна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Терехова С.А. К назначению на должность мирового судьи судебного 

участка № 4 города Минеральные Воды и Минераловодского района на трех-

летний срок полномочий комитетом рекомендована Шаталова Ирина Анатоль-

евна.  

Ирина Анатольевна замещает должность помощника судьи Ставрополь-

ского краевого суда, более 13 лет работает в области юриспруденции. Обладает 

необходимыми для работы судьей профессиональными знаниями, умело при-

меняет их на практике. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Светлане Алексе-

евне? Нет вопросов.  

Будут ли вопросы у депутатов к Ирине Анатольевне? Ирина Анатольевна 

здесь в зале находится. Нет. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы назначить Шаталову Ирину Ана-

тольевну на должность мирового судьи судебного участка № 4 города Мине-

ральные Воды и Минераловодского района на трехлетний срок полномочий, 

прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. Голосование 

окончено. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет замечаний.  
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Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, прошу 

проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено. 

Уважаемые коллеги, давайте поздравим Марию Николаевну и Ирину 

Анатольевну с назначением на должности и пожелаем им, естественно, чтобы 

все рассматриваемые дела рассматривались в срок и объективно, потому что 

Ставропольский край – территория, в первую очередь, закона и порядка.  

Спасибо. (Аплодисменты.) 

Слушается вопрос № 2 "О проекте закона Ставропольского края № 25-6 

"Об Общественной палате Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по зако-

нодательству, государственному строительству и местному самоуправлению.  

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского 

края, Правительства Ставропольского края в Думе края Пустоселову Сергею 

Романовичу. 

Пожалуйста, Сергей Романович, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Законопро-

ект разработан в связи с принятием Федерального закона "Об общих принципах 

организации и деятельности общественных палат субъектов Российской Феде-

рации", вступающего в силу с 1 января 2017 года, и приведением законодатель-

ства Ставропольского края в соответствие с законодательством Российской Фе-

дерации.  

В законопроекте устанавливаются цели, задачи и принципы формирова-

ния деятельности Общественной палаты Ставропольского края, статус члена 

Общественной палаты, расширяются полномочия Общественной палаты. В за-

конопроекте отмечено, что Общественная палата Ставропольского края при-

звана обеспечить согласование общественно значимых интересов граждан и не-

коммерческих организаций, органов государственной власти Ставропольского 

края и органов местного самоуправления для решения наиболее важных вопро-

сов экономического и социального развития Ставропольского края, защиты 

прав и свобод граждан, развития демократических институтов.  

Также Общественная палата обеспечивает взаимодействие граждан не-

коммерческих организаций с территориальными органами федеральных орга-

нов исполнительной власти, государственными и муниципальными организа-

циями, иными организациями, осуществляющими в соответствии с федераль-

ными законами отдельные публичные полномочия на территории Ставрополь-

ского края. 

Финансовое обеспечение деятельности Общественной палаты является 

расходным обязательством Ставропольского края, и будет осуществляться за 

счет средств бюджета Ставропольского края. 
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Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края, иным за-

конам Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект. Учитывая его 

большую общественную значимость, необходимость дальнейшего всесторонне-

го публичного обсуждения законопроекта полагаю возможным его принятие в 

первом чтении.  

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, уважаемый Сергей Романович. 

Коллеги, будут ли вопросы к Сергею Романовичу? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне.  

Уважаемая Светлана Алексеевна, Вам слово. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! Законопроект рассмотрен в комитете в установленном порядке, к нему по-

ступили все необходимые заключения с замечаниями.  

Учитывая изложенное и принимая во внимание необходимость доработки 

отдельных положений законопроекта, комитетом принято решение рекомендо-

вать Думе принять его на сегодняшнем заседании в первом чтении.  

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Уважаемые депутаты, будут ли вопросы к Свет-

лане Алексеевне? Вопросов нет. 

Уважаемые коллеги, какие будут замечания по предложенной концепции 

законопроекта? Принять. 

Если нет возражений о принятии в первом чтении, тогда я ставлю на го-

лосование. Прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Го-

лосование окончено. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Замечаний нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 31-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О бюд-

жете Ставропольского края на 2016 год".  

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике. 

Слово предоставляется первому заместителю министра финансов Став-

ропольского края Маркасян Ирине Викторовне. 
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Маркасян И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты Думы Ставропольского края, члены 

Правительства и приглашенные! Рассматриваемый законопроект "О внесении 

изменений в Закон Ставропольского края "О бюджете Ставропольского края на 

2016 год" вносит корректировки с основные параметры главного финансового 

документа Ставропольского края 2016 года.  

В целом доходы и расходы регионального бюджета уточняются на 236,4 

миллионов рублей. В результате доходы регионального бюджета вкладываются 

в объеме 79,9 миллиардов рублей, расходная часть составит 87,9 миллиардов 

рублей, дефицит останется без изменений. Предлагаемые изменения обуслов-

лены необходимостью отражения в параметрах регионального бюджета плани-

руемые поступления до конца финансового года дополнительных мер бюджет-

ных трансфертов из федерального бюджета, имеющих целевой характер.  

Почему это необходимо? Потому что, начиная с 2016 года, работает схе-

ма по финансовой помощи по системе бюджетного аккредитива, то есть пока 

мы не отразим их в бюджете Ставропольского края, пока мы не перейдем ли-

миты бюджетных обязательств, мы не сможем подписать соглашение с феде-

ральным центром и выполнить те условия, которые закреплены федеральными 

органами исполнительной власти. В результате дополнительная финансовая 

помощь поступит в региональный бюджет в виде субвенций, субсидий и иных 

межбюджетных трансфертов. 

Что касается субвенций дополнительно планируемых поступлений в ре-

гиональный бюджет в размере 8 миллионов рублей. Эти средства планируется 

направить на реализацию положений Федерального закона "О ветеранах" в ча-

сти предоставления жилья ветеранам Великой Отечественной войны.  

Дополнительно планируется поступление и иных межбюджетных транс-

фертов в объеме 138,4 миллионов рублей. Это своего рода возмещающие рас-

ходы субъектов Российской Федерации в связи с предоставлением льготы на 

федеральном уровне по транспортному налогу для транспортных средств, кото-

рые имеют разрешенную максимальную мощность выше 12 тонн. Это всего 

лишь 138 миллионов. Это целевые деньги, которые будут направлены на реали-

зацию мероприятий по развитию дорожной системы Ставропольского края. Но 

при этом уменьшаются расходы в объеме 3,7 миллионов рублей на лекарствен-

ное обеспечение лиц в Ставропольском крае, которые страдают, к сожалению, 

ВИЧ-инфицированные и иммунитетом гепатита В и С.  

Дополнительно предусматривается и субсидирование расходных обяза-

тельств регионального бюджета в объеме 94 миллиона рублей. Это сольдиро-

ванный результат, который включает дополнительно поступившие средства, 

250 миллионов рублей, на возмещение затрат на создание инфраструктуры ре-

гиональных инвестиционных проектов. Данные средства планируется напра-

вить на развитие дальнейшее буденновского регпарка, на строительство внеш-

него железнодорожного пути.  

Кроме того, дополнительно предлагается направить также средства,     

120 миллионов рублей, на возмещение части процентной ставки по инвестици-
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онным кредитам на развитие растениеводства. Но при этом, к сожалению, со-

кращаются по трем направлениям поддержки товаропроизводителей сельского 

хозяйства в общем объеме 276 миллионов рублей. В результате данные целевые 

средства также отразятся в расходах регионального бюджета, поскольку они 

лягут в регистрах расходов на соответствующие цели, которые поступят из фе-

дерального бюджета. 

Дополнительно для того, чтобы выполнить обязательства регионального 

бюджета в части выполнения обязательств по софинансированию данных рас-

ходов, необходимо также предусмотреть средства и в региональном бюджете, 

поэтому предлагается предоставить бюджетные ассигнования за счет внутрен-

него перераспределения средств краевого бюджета. 

Предлагается для выполнения обязательств субъекта направить дополни-

тельно по министерству сельского хозяйства дополнительные средства в объе-

ме 38 миллионов рублей на возмещение части процентной ставки по инвести-

ционным кредитам на развитие растениеводства.  

Кроме того, дополнительно предлагается предусмотреть 2,3 миллиона 

рублей на официальное опубликование нормативно-правовых актов правовых 

органов государственной власти Ставропольского края. 

И, конечно, в связи с событиями, которые произошли в ноябре текущего 

года, требуется дополнительное пополнение резервного фонда Правительства 

Ставропольского края в объеме 30 миллионов рублей на выполнение аварийно-

восстановительных работ на объектах, которые пострадали в результате чрез-

вычайной ситуации.  

Какие источники предлагаются на выполнение этих обязательств? Пред-

лагается уменьшить расходы на обслуживание государственного долга в пол-

ном объеме – 66,7 миллионов рублей. Почему сложилась эта экономия? Это 

обусловлено, прежде всего, тем, что в настоящее время размещен облигацион-

ный заем Ставропольского края 2016 года 4,8 миллиарда рублей с купонным 

доходом 9,8 %, а плановый купонный доход предполагался 11,2 – 11,7 %. 

И, кроме того, уже подписаны дополнительные соглашения с кредитными 

организациями об уменьшении процентной ставки теми средствами, которыми 

пользуется бюджет Ставропольского края для погашения государственного 

долга от 13,5 – 14 % годовых до уровня 10,75 – 11 %.  

В результате уточненные параметры бюджета Ставропольского края уже 

итоговые в текущем году с учетом дополнительного поступления доходов из 

федерального центра и выполнения наших обязательств перед федеральными 

органами исполнительной власти функционально представлены на слайде и со-

ставят в общем объеме 87,9 миллиардов рублей. 

Прошу поддержать рассматриваемый законопроект. 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, есть ли вопросы к Ирине 

Викторовне? В зале тишина.  

Пожалуйста, Ирина Викторовна, присаживайтесь.  
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Маркасян И.В. Спасибо. 

 

Председательствующий. Слово предоставляется председателю комите-

та. Уважаемый Юрий Васильевич, Вам слово. 

 

Белый Ю.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые коллеги! Законопроект рассмотрен в комитете в 

установленном порядке. К нему поступили необходимые заключения, все они 

положительного характера. Субъектами права законодательной инициативы к 

проекту закона внесены поправки, которые включены в таблицу поправок. 

Комитет решил рекомендовать Думе принять законопроект в двух чтени-

ях с учетом таблицы одобренных поправок. 

Прошу коллег-депутатов поддержать наше решение. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Юрию Васильеви-

чу? Если нет вопросов, я продолжаю. 

Уважаемые депутаты, слово предоставляется председателю Контрольно-

счетной палаты Ставропольского края Колесникову Андрею Алексеевичу. 

 

Лозовой В.И. Геннадий Владимирович, можно? 

 

Председательствующий. Пожалуйста, Виктор Иванович. 

 

Лозовой В.И. Есть предложение задать вопросы Андрею Алексеевичу, 

потому что действительно все параметры были рассмотрены на всех комитетах, 

на других мероприятиях. Я думаю, тут все понятно. Только стоит задать те во-

просы, которые не были учтены в результате заседаний комитетов. 

 

Председательствующий. Андрей Алексеевич, не возражаете, если к во-

просам перейдем? Коллеги, не возражаете, перейдем к вопросам? 

Есть ли вопросы к Андрею Алексеевичу? Вопросов нет. 

Андрей Алексеевич, спасибо. Присаживайтесь.  

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против – 0, воздержался – 1. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против – 0, воздержался – 1. 
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Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 

комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 41, против – 0, воздержался – 1. 

Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Тишина. Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против – 0, воздержался – 1. Ре-

шение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против – 0, воздержался – 1. Решение принято. Го-

лосование окончено.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 30-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "Об инвестицион-

ной деятельности в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике. 

Слово предоставляется первому заместителю министра финансов Став-

ропольского края Маркасян Ирине Викторовне. 

Уважаемый Юрий Васильевич.  

 

Белый Ю.В. Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемые коллеги! 

Предлагаю не заслушивать доклад министерства финансов. Данные поправки 

поддержаны всем деловым сообществом нашего края. Может быть, если есть 

вопросы, и посчитаете необходимым их задать, сразу перейти к вопросам.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, не возражаете? Нет. 

Ирина Викторовна, не возражаете без доклада? А то, может быть, есть 

что добавить?  

 

Маркасян И.В. Нет, пожалуйста. 

 

Председательствующий. Присаживайтесь, пожалуйста. 

Слово предоставляется председателю комитета Белому Юрию Василье-

вичу. 

Уважаемый Юрий Васильевич, пожалуйста, Вам слово.  
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Белый Ю.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые коллеги! Законопроект предварительно был рас-

смотрен на проведенном в комитете совещании. Высказанные на нем предло-

жения были использованы в ходе дальнейшей работы над проектом закона. По-

ступившие к законопроекту заключения все положительного характера с от-

дельными замечаниями. С учетом их рассмотрения комитетом подготовлена 

таблица поправок. 

Комитет принял решение рекомендовать Думе принять законопроект в 

двух чтениях с учетом одобренных поправок. 

Прошу коллег поддержать наше решение. 

Спасибо за внимание. 

 

Председательствующий. Уважаемые депутаты, будут ли вопросы к 

Юрию Васильевичу? Нет вопросов. 

Уважаемые депутаты, какие замечания по концепции законопроекта? 

Принять. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено. Реше-

ние принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет, предлагает принятый нами за-

кон в первом чтении принять во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не 

будет возражений? Нет. Если возражений нет, я ставлю на голосование. Прошу 

проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных комитетом к приня-

тию. Будут ли предложения по таблице поправок? Нет.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся 

нет. Голосование окончено. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению дополнительных поправок? Нет. Тишина в зале.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется в материалах. Будут ли замечания по проекту постановления? Нет за-

мечаний. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Голосование окон-

чено.  

Слушается вопрос № 5 "О проекте закона Ставропольского края     

№ 36-6 "Об утверждении заключения соглашений между Ставропольским 

краем и некоторыми муниципальными образованиями Ставропольского 

края".  
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Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по эко-

номическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму. 

Слово предоставляется председателю комитета Ставропольского края по 

государственным закупкам Аболешеву Александру Васильевичу.  

 

Аболешев А.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект закона "Об утверждении заключения соглашений между Ставро-

польским краем и некоторыми муниципальными образованиями Ставрополь-

ского края" подготовлен в соответствии со статьей 29 Устава края, которой 

предусмотрен, что заключение таких соглашений утверждается законом Став-

ропольского края. 

Проектом закона предлагается утвердить соглашение об осуществлении 

полномочий уполномоченного органа, уполномоченного учреждения муници-

пального образования Ставропольского края на определение поставщиков под-

рядчиков и исполнителей для муниципальных заказчиков муниципальных 

бюджетных учреждений при осуществлении закупок товаров, работ и услуг для 

обеспечения муниципальных нужд соответствующего муниципального образо-

вания. Предметом соглашений является осуществление с 1 января 2017 года 

уполномоченным органом Ставропольского края, определенным Губернатором 

Ставропольского края, то есть комитетом Ставропольского края по государ-

ственным закупкам вышеуказанных полномочий. 

Целесообразность заключения соглашений с муниципальными образова-

ниями обусловлена необходимостью реализации государственной политики с 

сфере закупок для обеспечения нужд Ставропольского края. 

По поручению Губернатора Ставропольского края комитетом по государ-

ственным закупкам в соответствии с частью 8 статьи 26 Федерального закона 

№ 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ и услуг для 

обеспечения государственных и муниципальных нужд" были направлены пред-

ложения о заключении соглашений и сам проект соглашения всем муниципаль-

ным образованиям Ставропольского края. Некоторым муниципальным образо-

ваниям было предложено внести в заключаемые соглашения изменения, учиты-

вающие местную специфику. Предложения муниципалитетов были учтены в 

полном объеме. 

В результате проведенной работы заключены соглашения, предусматри-

вающие размещение закупок, начальная максимальная цена контракта по кото-

рым превышает 3 миллиона рублей, со всеми муниципальными районами и 

двумя городскими округами. Соглашения, предусматривающие размещение за-

купок, начальная максимальная цена контракта по которым превышает 15 мил-

лионов рублей, четырьмя городскими округами.  

Действие соглашений не распространяется на осуществление муници-

пальными заказчиками закупок у единственного поставщика подрядчика и ис-

полнителя, а также закупок путем проведения запроса котировок, в том числе 

проведения предварительного отбора участников закупки в целях оказания гу-
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манитарной помощи либо ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций 

природного и техногенного характера. 

Действие соглашения предусмотрено с 1 января 2017 года по 31 декабря 

2017 года. В связи с этим вступление в силу закона предлагается с 1 января 

2017 года.  

Принятие проекта закона не повлечет дополнительных расходов бюджета 

Ставропольского края.  

Просим депутатов поддержать представленный законопроект. 

Спасибо за внимание.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть вопросы к Александру Василье-

вичу?  

Дмитрий Николаевич, пожалуйста. 

 

Судавцов Д.Н. Уважаемый Александр Васильевич, все понятно, что си-

туация, чтобы подровнять скорость исполнения заказов, своевременность вы-

ставления… Сегодня ваш комитет готов к увеличению такого объема работы? 

 

Аболешев А.В. Спасибо, Дмитрий Николаевич. 

Да, на сегодняшний день, когда мы рассматривали эту ситуацию, были 

изучены объемы, которые нам предстоят. Могу гарантировать, что мы в полной 

мере обеспечим своевременно и качественно.  

 

Председательствующий. Коллеги, еще какие вопросы к Александру Ва-

сильевичу? 

 

Лозовой В.И. Может, мелочевку все-таки отдать городам и районам? Что 

же им их лишаем полномочий полностью? 

 

 Аболешев А.В. Мелочевка и остается в районах. У нас же соглашение от 

3 миллионов рублей. Все, что меньше, муниципалитеты будут самостоятельно 

также мелочевкой заниматься.  

 

Председательствующий. Коллеги, какие еще вопросы? Нет вопросов. 

Спасибо. 

Александр Васильевич, присаживайтесь, пожалуйста.  

Слово предоставляется председателю комитета Назаренко Валерию Ни-

колаевичу. 

Уважаемый Валерий Николаевич, Вам слово.  

 

Назаренко В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые коллеги и приглашенные! Проект закона был 

рассмотрен на двух заседаниях комитета. К нему получены все положительные 
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экспертные заключения. Решением комитета он рекомендован Думе к приня-

тию в двух чтениях в предложенной редакции.  

Прошу депутатов поддержать наше решение. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть вопросы к Валерию Николаеви-

чу? Нет вопросов.  

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет замечаний, нет возражений.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено. 

Уважаемые коллеги, как вы слышали, профильный комитет предлагает 

рассмотреть принятый нами законопроект в первом чтении на сегодняшнем за-

седании сразу же и во втором чтении. Не будет возражений? Возражений не 

наблюдается. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта поправок к нему не поступило.  

Будут ли у субъектов права законодательной инициативы предложения 

по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Нам необходимо с вами принять проект постановления. Он у вас есть в 

материалах. Какие есть предложения по проекту постановления? Принять.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Итак, слушается следующий вопрос "О проекте закона Ставропольско-

го края № 10-6 "О внесении изменений в статьи 3 и 4 Закона Ставрополь-

ского края "О разграничении полномочий органов государственной вла-

сти Ставропольского края в сфере государственного регулирования торго-

вой деятельности".  

Вопрос внесен исполняющим обязанности Губернатора Ставропольского 

края, Правительством Ставропольского края, комитетом по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму. 

Слово предоставляется председателю комитета Ставропольского края по 

пищевой и перерабатывающей промышленности, торговле и лицензированию 

Миронычевой Галине Петровне. 

 

Миронычева Г.П. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые депутаты и приглашенные! Федеральным 

законом "О качестве и безопасности пищевых продуктов" предусмотрено уча-

стие органов государственной власти субъектов Российской Федерации в осу-

ществлении полномочий Российской Федерации в области обеспечения каче-
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ства и безопасности пищевых продуктов посредством принятия в соответствии 

с федеральными законами законов и иных нормативно-правовых актов субъек-

тов Российской Федерации и разработки, утверждения и реализации регио-

нальных программ обеспечения качества и безопасности пищевых продуктов. В 

этой связи подготовлен проект закона Ставропольского края "О внесении изме-

нений в статью 3 и 4 Закона Ставропольского края "О разграничении полномо-

чий органов государственной власти Ставропольского края в сфере государ-

ственного регулирования торговой деятельности" в целях уточнения полномо-

чий в этой области, то есть дополнительно устанавливаются полномочия Пра-

вительства Ставропольского края в том, что государственные программы Став-

ропольского края в сфере торговли могут содержать мероприятия, направлен-

ные на обеспечение качества безопасности пищевых продуктов.  

Также расширяются полномочия уполномоченного органа исполнитель-

ной власти Ставропольского края в сфере регулирования торговой деятельно-

сти в части также разработки с участием федеральных надзорных органов ме-

роприятий по организации и ведению мониторинга качества и безопасности 

пищевых продуктов, здоровья населения, их реализации. 

В соответствии сегодня с государственной программой Ставропольского 

края "Развитие пищевой и перерабатывающей промышленности" потребитель-

ского рынка проводятся уже мероприятия в рамках мониторинга качества и 

безопасности пищевых продуктов, реализуемых на территории Ставропольско-

го края.  

Данные мероприятия позволяют сегодня выявлять и снимать с реализа-

ции более 100 партий некачественных пищевых продуктов, в том числе и в ос-

новном это ввезенные из-за пределов Ставропольского края. Недобросовестные 

продавцы и товаропроизводители привлекаются к административной ответ-

ственности.  

Целью мониторинга качества и безопасности пищевых продуктов являет-

ся сокращение случаев реализации на потребительском рынке Ставропольского 

края некачественных продуктов. Мониторинг качества такой проводится уже в 

крае с 2008 года. 

Уважаемые депутаты, прошу поддержать данный законопроект. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Ирине Петровне? 

Есть вопросы. 

Уважаемый Валерий Павлович, пожалуйста.  

 

Черницов В.П. Доброе утро, уважаемые коллеги! Доброе утро, уважае-

мая Галина Петровна! Галина Петровна, я правильно Вас понял, что усиливает-

ся контроль именно за торговыми точками, за сетевым ритейлом с тем, чтобы 

мы могли на них влиять и хоть как-то контролировать вот эту просрочку, кото-

рую они выбрасывают. Да? 
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Миронычева Г.П. Да. 

 

Черницов В.П. Спасибо.  

 

Председательствующий. Видите, Валерий Павлович, реакция какая 

быстрая: слова Деда Мороза уже дошли до конкретного законопроекта. 

 

Черницов В.П. Всегда бы так. Спасибо.  

 

Председательствующий. Слово предоставляется председателю комитета 

Назаренко Валерию Николаевичу. 

Уважаемый Валерий Николаевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Назаренко В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые коллеги и приглашенные! Проект закона рас-

смотрен на заседании комитета, к нему получены все положительные эксперт-

ные заключения. Решением комитета он рекомендован Думе к принятию в двух 

чтениях в предложенной редакции. 

Прошу поддержать наше решение. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Валерию Николае-

вичу? Нет вопросов. 

Будут замечания по предложенной комитетом концепции законопроекта? 

Нет возражений.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта поправок к нему не поступило.  

Есть ли на сегодняшнем заседании у субъектов права законодательной 

инициативы предложения по внесению поправок? Нет предложений. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, нам необходимо с вами принять постановление. Есть ли замеча-

ния по проекту постановления?  

Если нет замечаний, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержав-

шихся нет. 
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Слушается вопрос № 7 "О проекте закона Ставропольского края    

№ 35-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О разви-

тии и поддержке малого и среднего предпринимательства". 

Вопрос внесен исполняющим обязанности Губернатора Ставропольского 

края, Правительством Ставропольского края, комитетом по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму. 

Слово предоставляется первому заместителю министра экономического 

развития Ставропольского края Кильпа Елене Тихоновне. 

Александр Михайлович, у Вас есть предложение? 

 

Сысоев А.М. Да. Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемые кол-

леги! Вопрос детально рассматривался. У меня есть предложение не заслуши-

вать информацию. Законопроект направлен на поддержку малого бизнеса, 

льготные ставки арендной платы, поэтому все, мне кажется, ясно.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, нет ли возражений? Нет. Перейдем к 

вопросам к Елене Тихоновне? Вопросов тоже к Елене Тихоновне нет. 

Присаживайтесь, пожалуйста, Елена Тихоновна. 

Слово предоставляется председателю комитета Назаренко Валерию Ни-

колаевичу. 

Валерий Николаевич, Вам слово. 

 

Назаренко В.Н. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые коллеги и приглашенные! Проект закона также был рассмотрен 

на двух заседаниях комитета, к нему получены все положительные экспертные 

заключения. Решением комитета он рекомендован Думе к принятию в двух 

чтениях в предложенной редакции. 

Прошу депутатов поддержать решение комитета. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Валерию Николае-

вичу? Нет. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? Го-

лосовать. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет.  

Прошу проголосовать, кто за то, чтобы принять законопроект во втором 

чтении. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  



18 

 

  

В ходе подготовки законопроекта предложений и поправок к нему до-

полнительно не поступало.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Коллеги, кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу 

проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Проект постановления у вас имеется. Есть ли замечания по проекту по-

становления? Нет. 

Прошу проголосовать за проект постановления. За – 42, против и воз-

державшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта № 13-6 "О внесении измене-

ний в Закон Ставропольского края "Об организации и осуществлении де-

ятельности по опеке и попечительству". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по социальной и молодежной политике, об-

разованию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется министру образования и молодежной политики 

Ставропольского края Козюре Евгению Николаевичу. 

Валентина Николаевна, пожалуйста.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович, вопрос детально 

проработан в комитете. Есть предложение Евгения Николаевича не заслуши-

вать. 

 

Председательствующий. Согласимся, коллеги? Есть ли вопросы к Евге-

нию Николаевичу?  

Вопросы есть, задавать не будем. Зададим на следующем заседании, Ев-

гений Николаевич, но по другому законопроекту. Присаживайтесь, пожалуйста.  

Слово предоставляется председателю комитета Валентине Николаевне 

Муравьевой. 

Уважаемая Валентина Николаевна, пожалуйста, Вам слово.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутат, члены Правительства и приглашен-

ные! Законопроектом предлагается привести терминологию краевого закона в 

соответствие с федеральным законодательством. Так, слова "учреждения здра-

воохранения" заменить на "медицинские организации государственной системы 

здравоохранения Ставропольского края"; слова "установление усыновле-

ния/удочерения" заменяются просто словами "усыновление", "удочерение".  

К законопроекту получены все положительные экспертные заключения. 

Он рассмотрен на заседании комитета и рекомендован к принятию в двух чте-

ниях. 

Благодарю за внимание. 
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Председательствующий. Спасибо, Валентина Николаевна. 

Есть ли, коллеги, вопросы к Валентине Николаевне? Нет. Если вопросов 

нет, коллеги, комитетом предложена концепция. Есть ли какие-то возражения 

по предложенной концепции о принятии законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, комитетом также предложено рассмотреть и принять 

нами законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет воз-

ражений? Нет. Ставлю на голосование. 

Кто за то, чтобы принять законопроект во втором чтении. За – 43, против 

и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе рассмотрения законопроекта поправок к нему не поступало.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Коллеги, кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу 

проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято.  

Слушается вопрос № 9 "О проекте закона Ставропольского края     

№ 705-5 "О внесении изменений в статью 1 Закона Ставропольского края 

"О наделении органов местного самоуправления муниципальных районов 

и городских округов в Ставропольском крае отдельными государствен-

ными полномочиями Ставропольского края по организации и осуществ-

лению деятельности по опеке и попечительству". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по социальной и молодежной политике, об-

разованию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется министру образования и молодежной политики 

Ставропольского края Козюре Евгению Николаевичу. 

Валентина Николаевна, пожалуйста.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович, комитет также 

проработал этот вопрос. Есть предложение не заслушивать Евгения Николае-

вича. 

 

Председательствующий. Евгений Николаевич, не возражаете? Коллеги, 

не возражаете против незаслушивания доклада? Есть ли вопросы к Евгению 

Николаевичу? Нет вопросов.  

Присаживайтесь, пожалуйста, Евгений Николаевич. 
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Слово предоставляется Валентине Николаевне Муравьевой. 

Уважаемая Валентина Николаевна, Вам слово. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Проект закона аналогично предыдущему закону приводит терминоло-

гию действующего закона Ставропольского края в соответствие с федеральным 

законодательством. К нему получены все необходимые экспертные заключе-

ния. В целом они положительные. Поправкой, предложенной депутатами коми-

тета и прокурором Ставропольского края, предлагается пункт 2 статьи 1 ис-

ключить. Это отражено в таблице согласованных поправок. 

Законопроект рассмотрен на заседании комитета и рекомендован к при-

нятию в двух чтениях с учетом таблицы одобренных поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Валентина Николаевна. 

Коллеги, есть ли вопросы к Валентине Николаевне? Нет вопросов. 

Уважаемые депутаты, какие будут предложения по концепции законо-

проекта? Принять.   

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Возражений нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержится 

одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к принятию. Какие 

будут предложения у депутатов по поправке, которую профильный комитет ре-

комендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Коллеги, есть ли у субъектов права законодательной инициативы пред-

ложения по внесению поправок? Нет возражений.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется в материалах. 

Есть ли предложения по постановлению? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  
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Коллеги, слушается вопрос № 10 "О проекте закона Ставропольского 

края № 9-6 "О признании утратившими силу некоторых законодательных 

актов (отдельных положений законодательных актов) Ставропольского 

края". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по социальной и молодежной политике, об-

разованию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется министру культуры Ставропольского края Лиха-

чевой Татьяне Ивановне. 

Валентина Николаевна, пожалуйста. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович, есть предложение 

Татьяну Ивановну не заслушивать, так как проработан в комитете вопрос. 

 

Председательствующий. Татьяна Ивановна, не настаиваете? Нет. 

Коллеги, есть ли вопросы к Татьяне Ивановне? Нет. 

Хорошая проработка в комитете. 

Валентина Ивановна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Законопроект направлен на признание утратившим силу Закона        

"О музейном деле в Ставропольском крае" и ряда законов, которыми в него 

вносились изменения. Это связано со вступлением в силу с 1 января 2017 года 

поправок к Федеральному закону "О музейном фонде в Российской Федерации 

и музеях в Российской Федерации", которым не предусматривается создание 

музейных фондов субъектов Российской Федерации, а музейные предметы и 

коллекции включаются в состав музейного фонда Российской Федерации. Та-

ким образом, правоотношения в данной сфере в полном объеме урегулированы 

федеральным законодательством. 

К законопроекту имеются все необходимые заключения. В целом они но-

сят положительный характер. Поступило замечание правового управления ап-

парата Думы, учтенное в таблице поправок: предлагается уточнить наименова-

ния законопроекта изложить его в следующей редакции – "О признании утра-

тившим силу Закона Ставропольского края "О музейном деле в Ставрополь-

ском крае и отдельных положений законодательных актов Ставропольского 

края".  

Решением комитета проект закона рекомендован для принятия в двух 

чтениях с учетом таблицы поправок. 

Прошу депутатов поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Валентина Николаевна. 



22 

 

  

Коллеги, есть ли вопросы к Валентине Николаевне? Не вижу включенных 

микрофончиков. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной комите-

том концепции законопроекта? Принять.   

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет возражений. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержится 

одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к принятию. Какие 

будут предложения у депутатов по поправке, которую профильный комитет ре-

комендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять, и прошу вас проголосовать. За – 44, против и воздержавших-

ся нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Голосование окон-

чено. 

Слушается вопрос № 11 "О проекте закона Ставропольского края     

№ 11-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О государ-

ственной поддержке организаций потребительской кооперации".  

Вопрос внесен исполняющим обязанности Губернатора Ставропольского 

края, Правительством Ставропольского края, комитетом по аграрным и земель-

ным вопросам, природопользованию и экологии. 

Слово предоставляется председателю комитета Ставропольского края по 

пищевой и перерабатывающей промышленности, торговле и лицензированию 

Миронычевой Галине Петровне. 

 

Миронычева Г.П. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые депутаты и приглашенные! Предлагаемый 

к рассмотрению проект закона Ставропольского края "О внесении изменений в 

Закон Ставропольского края "О государственной поддержке организаций по-
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требительской кооперации" подготовлен в связи с переходом на планирование 

бюджета на трехлетний период. Законопроектом предлагается внести измене-

ния в часть 2 статьи 3 закона Ставропольского края, заменив слова "соответ-

ствующий финансовый год" словами "очередной финансовый год и плановый 

период".  

Также законопроектом предлагается внести изменения в статью 4, изло-

жив ее в редакции "предусматривающей государственную поддержку органи-

заций потребительской кооперации в сфере субсидий в случае и порядке, 

предусмотренных законом Ставропольского края о бюджете Ставропольского 

края на очередной финансовый и плановый период. 

В соответствии с Законом Ставропольского края "О признании утратив-

шими силу некоторых законодательных актов (отдельных положений законода-

тельных актов) Ставропольского края" законопроектом также предлагается 

внести изменения в статью 5 закона, исключив положение о государственной 

поддержке участия организаций потребительской кооперации в лизинговой де-

ятельности. 

Уважаемые депутаты, прошу поддержать данный законопроект. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Галине Петровне? 

Вопросов нет. 

Присаживайтесь, пожалуйста, Галина Петровна. 

Слово предоставляется заместителю председателя комитета Надеину Вик-

тору Викторовичу. 

 

Надеин В.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые коллеги и приглашенные! К рассматриваемому про-

екту закона получены все необходимые положительные экспертные заключе-

ния. Комитет принял решение рекомендовать Думе принять законопроект в 

двух чтениях в предложенной редакции. 

Прошу депутатов поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Виктору Викторо-

вичу? Нет включенных микрофонов.  

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Принять в первом чтении.   

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сего-

дняшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет.  
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Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предло-

женные поправки к внесению? 

Юрий Афанасьевич, у Вас есть поправка? 

 

Гонтарь Ю.А. Нет, соглашаясь в целом с концепцией законопроекта и с 

его принятием, тем не менее, сегодня на заседании фракции "ЕДИНАЯ 

РОССИЯ" мы довольно серьезно вместе с Вами, Владимир Владимирович, об-

суждали вопрос, проблему кооперации. По сути дела, кооперация в Ставро-

польском крае является неотъемлемой составляющей частью социального раз-

вития села, особенно в части заготовки сельхозпродукции в частном секторе, в 

личных подсобных хозяйствах. И вот в период, когда мы усиливаем, государ-

ственную поддержку и стимулирование таких форм, как производство молока в 

частном секторе, стимулируем маленькие молочные фермы, производство шер-

сти, первичную переработку и других видов, принимая этот законопроект, 

фракция предлагает записать вопрос, актуальность его в том, что нужна прора-

ботка, существенная проработка нового законопроекта о потребительской ко-

операции, которая отвечала бы сегодняшним реалиям, потому что стимулиро-

вать одно, и отсутствие возможности закупок… Кто заберет? Шерсть не заку-

пается, некому. Молоко не закупается. Если закупается, то соседями нашими, 

заезжими. А если закупается мясо, то за бросовую цену. 

Поэтому я обращаюсь к Губернатору края. Уважаемый Владимир Влади-

мирович, на фракции сегодня присутствовали ваши представители. Мы обра-

щаемся к Вам услышать эту актуальность. Знаю, что Вы знаете эту проблему, и 

мы предлагаем создать совместную рабочую группу Думы и Правительства 

края для разработки этого актуального законопроекта. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо. 

Юрий Афанасьевич, мы поняли, это не как поправка, а предложение к по-

становлению. Да? Спасибо. 

 

Лозовой В.И. Геннадий Владимирович, концепцию законопроекта по-

просить, чтобы разработал Юрий Афанасьевич Гонтарь. Мы уже давно об этом 

говорим. Я думаю, это будет правильно. 

 

Председательствующий. Виктор Иванович, я думаю, если это будет 

межфракционное решение… Потому что это проблема общая для Ставрополь-

ского края. Правильно, Виктор Иванович? Вот руководитель фракции "Комму-

нистическая партия Российской Федерации" поддерживает такое решение. 

Итак, мы все-таки переходим к концепции рассмотрения законопроекта. 

Нам необходимо все-таки с вами пойти по этому пути, принять законопроект во 
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втором чтении, а потом уже в проект постановления внести предложение Юрия 

Афанасьевича. 

Коллеги, как я гуже говорил, профильный комитет предлагает рассмот-

реть законопроект, принятый нами в первом чтении на сегодняшнем заседании, 

во втором чтении. Не будет возражений? Давайте проголосуем. За – 43, против 

и воздержавшихся нет. Голосование окончено. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению, поправок к нему не 

поступало. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Голосование окончено. 

Коллеги, приступаем к обсуждению проекта постановления по данному 

вопросу. Коллеги, у вас проект есть. К нему предлагается добавить то, о чем го-

ворил сегодня Юрий Афанасьевич. Редакционно подработаем о создании рабо-

чей группы совместной с Правительством и, наверное, со всеми заинтересован-

ными структурами в крае по развитию потребкооперации. Не будет возраже-

ний? Нет.  

Кто за то, чтобы принять такое постановление с редакционными правка-

ми, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

 

Редько Л.Л. Там, может быть, не редакционные правки, а, может быть, 

просто пункт отдельный? 

 

Председательствующий. Да.  

 

Редько Л.Л. О разработке оптимального механизма. 

 

Председательствующий. Спасибо, Людмила Леонидовна.  

Итак, голосование окончено.  

Слушается очередной вопрос № 12 "О проекте закона Ставропольского 

края № 19-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "Об 

использовании лесов на территории Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края и комитетом по аграрным и земельным вопросам, приро-

допользованию и экологии.  

Слово предоставляется заместителю министра природных ресурсов и 

охраны окружающей среды Ставропольского края Ковалевой Татьяне Семе-

новне.  

 

Ковалева Т.С. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые депутаты Думы, члены Правительства и при-
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глашенные! Проект закона подготовлен в целях приведения закона Ставро-

польского края в соответствие с федеральным законодательством. В соответ-

ствии с частью 4 статьи 1 Закона Ставропольского края гражданин, заинтересо-

ванный в заготовке древесины для собственных нужд, подает заявление либо в 

орган местного самоуправления или специально уполномоченный орган испол-

нительной власти Ставропольского края в области лесных отношений в случае 

заготовки древесины на лесных участках на землях лесного фонда. В заявлении 

указывается в том числе о цели использования, требуемый объем древесины. 

Сведения, указанные в заявлении, должны быть подтверждены копией доку-

мента, удостоверяющего личность гражданина, документами, выданными орга-

нами местного самоуправления, подтверждающими цели использования древе-

сины.  

Частью 4
1
 этой же статьи закона Ставропольского края определено, что 

орган местного самоуправления, уполномоченный орган, рассматривает заяв-

ление, принимает решение о выделении гражданину древесины для собствен-

ных нужд или направляет гражданину мотивированный отказ в выделении ему 

древесины, в том числе и в случае непредоставления документов, указанных в 

части 1 статьи 1 закона Ставропольского края. 

В соответствии с пунктом 2 части 1 статьи 7 Федерального закона "Об 

организации предоставления государственных и муниципальных услуг" орга-

ны, предоставляющие государственные услуги, не вправе требовать от заявите-

ля предоставления документов и информации, которые находятся в распоряже-

нии органов, предоставляющих государственные услуги. Однако заявитель 

вправе предоставить указанные документы и информацию в органы, предо-

ставляющие государственные услуги, по собственной инициативе.  

На основании изложенного части 4, 4
1
 закона Ставропольского края при-

водятся в соответствие с требованиями федерального закона. 

На основании проведенного мониторинга закона Ставропольского края в 

целях исключения избыточных запретов законопроектом предлагается часть 6 

статьи 7 закона Ставропольского края, который устанавливает запрет заготовки 

гражданами для собственных нужд березового сока на лесных участках, при-

знать утратившими силу. 

Кроме того, Федеральным законом № 206-ФЗ "О внесении изменений в 

Лесной кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Рос-

сийской Федерации" в части совершенствования регулирования лесных отно-

шений внесены изменения в статью 36 Лесного кодекса Российской Федерации, 

согласно которым полномочия по установлению правил использования лесов 

для осуществления видов деятельности в сфере охотничьего хозяйства и переч-

ня случаев использования лесов в указанных целях без предоставления лесных 

участков, ранее определяемые законом субъектов Российской Федерации, с      

1 января 2017 года отнесены к полномочиям федерального органа исполни-

тельной власти, в связи с чем статья 9 закона Ставропольского края, а также за-

кон Ставропольского края от 3 июня 2010 года № 40-кз "О внесении изменений 

в статью 9 Закона Ставропольского края "Об использовании лесов на террито-
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рии Ставропольского края и признании утратившими силу отдельных законо-

дательных актов Ставропольского края в сфере охоты и охотничьего хозяйства" 

признаются утратившими силу с 1 января 2017 года. 

Принятие закона не требует ни отмены, ни признания утратившими силу, 

приостановления действия или дополнения в иные законодательные акты Став-

ропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу поддержать данный законопроект. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы после такого по-

дробного доклада? 

Юрий Васильевич, пожалуйста.  

 

Белый Ю.В. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Скажите, пожалуйста, а через МФЦ можно будет подавать заявление на 

заготовку древесины для собственных нужд или только через министерство или 

органы местного самоуправления напрямую?  

 

Ковалева Т.С. Мы сейчас прорабатываем этот вопрос. В настоящее вре-

мя пока невозможно, потому что для того, чтобы предоставить требуется выезд 

на место, отвод специальный, поэтому только через МФЦ пока невозможно. 

Рослесхозом прорабатывается этот вопрос, но пока эта услуга не предоставля-

ется. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть еще вопросы к Татьяне Семе-

новне? По поводу сока? 

 

Ковалева Т.С. Дело в том, что заготовка березового сока (почему исклю-

чена эта статья) в Ставропольском крае, как таковая… Насаждение березы – это 

не аборигенное насаждение, поэтому специализированных насаждений лесных 

культур, где возможна заготовка березового сока, они просто отсутствуют, в 

связи с чем эта статья была исключена.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть еще вопросы к Татьяне Семе-

новне? Нет. 

Присаживайтесь, Татьяна Семеновна. 

Слово предоставляется заместителю председателя комитета Надеину 

Виктору Викторовичу. 

Виктор Викторович, пожалуйста. 

 

Надеин В.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые депутаты, присутствующие! К проекту закона полу-

чены все необходимые заключения. Имеющиеся в них замечания и предложе-

ния учтены в таблице поправок, которая согласована со всеми заинтересован-

ными ведомствами и рекомендована комитетом к принятию.  
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Рассмотрев законопроект, комитет принял решение рекомендовать Думе 

принять его в двух чтениях с учетом одобренных поправок.  

Прошу депутатов поддержать решение комитета. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть вопросы к Виктору Викторови-

чу? Нет вопросов. 

Переходим к обсуждению концепции законопроекта. 

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. Кто 

за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголосовать.  За – 

42, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено. 

Профильный комитет также предлагает рассмотреть принятый нами в 

первом чтении законопроект на сегодняшнем заседании во втором чтении. Не 

будет возражений? Нет. 

Если возражений нет, кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во вто-

ром чтении на сегодняшнем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и 

воздержавшихся нет. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором 

чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 

комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся 

нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет предложений.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые депутаты, нам необходимо принять постановление. Проект 

постановления у вас в материалах. Есть ли предложения по постановлению? 

Принять. 

Кто за то, чтобы принять постановление, прошу проголосовать. За – 43, 

против и воздержавшихся нет. Голосование окончено. Решение принято.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 22-6 

"О признании утратившим силу Закона Ставропольского края "О мисси-

онерской деятельности на территории Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края и комитетом по казачеству, безопасности, межпарла-

ментским связям и общественным объединениям. 

Слово предоставляется председателю комитета Ставропольского края по 

делам национальностей и казачеству Писаренко Александру Васильевичу. 

Юрий Афанасьевич, пожалуйста. 
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Гонтарь Ю.А. Он понятен, вопрос. Если Александр Васильевич не воз-

ражает… 

 

Председательствующий. Александр Васильевич, не возражаете? 

 

Писаренко А.В. Нет.  

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Александру Васи-

льевичу? Нет вопросов. 

Пожалуйста, присаживайтесь, Александр Васильевич. 

Слово предоставляется председателю комитета Гонтарь Юрию Афанась-

евичу.  

Уважаемый Юрий Афанасьевич, пожалуйста. 

 

Гонтарь Ю.А. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые коллеги! Профилактика незаконной миссионерской деятельно-

сти и борьба с проявлениями религиозного экстремизма – довольно острая тема 

и актуальная для нашего Ставропольского края. Вместе с тем, все положения 

нашего краевого закона, который был действительно актуален и работал, в 

настоящее время урегулированы Федеральным законом "О свободе совести и 

об религиозных объединениях", поэтому функционирование федерального за-

кона при наличии всех норм, которые исчерпывают наш законодательный акт, 

являются нецелесообразными.  

Комитет рассмотрел данный законопроект и рекомендует принять его в 

двух чтениях. 

Прошу коллег поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, возникли вопросы у кого-то к Юрию 

Афанасьевичу? Нет вопросов. 

Какие будут замечания по концепции законопроекта? Нет возражений. 

Принять в первом чтении.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, профильный комитет также предлагает рассмотреть принятый 

нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседа-

нии. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся 

нет. Голосование окончено. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  
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В ходе подготовки законопроекта поправок к нему не поступило. Есть ли 

у субъектов права законодательной инициативы предложения по внесению по-

правок? Таких предложений нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Голосование окончено.  

Коллеги, проект постановления у вас имеется. Есть ли замечания по про-

екту постановления? Нет замечаний. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Голосование окон-

чено.  

Слушается вопрос "О законодательной инициативе Думы Ставро-

польского края по внесению в Государственную Думу Федерального Со-

брания Российской Федерации проекта федерального закона "О внесении 

изменения в статью 25 Федерального закона "О противодействии терро-

ризму". 

Вопрос внесен группой депутатов в количестве семи человек. Зачитывать 

всех, коллеги, или нет смысла? У вас все они прописаны в материалах. Комите-

том по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям. 

Слово предоставляется председателю комитета Гонтарь Юрию Афанась-

евичу. 

Юрий Афанасьевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Гонтарь Ю.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект федерального закона разработан депутатами Думы по предложе-

нию Губернатора края в целях установления возможности для выплаты денеж-

ных вознаграждений из региональных бюджетов лицам, оказавшим содействие 

в выявлении, предупреждении и расследовании террористических актов. Его 

принятие позволит осуществить дополнительные меры в области профилактики 

терроризма на уровне субъектов Российской Федерации, что актуально для от-

дельных территорий с повышенным уровнем террористической угрозы, в том 

числе и нашего края, который на протяжении последних двух десятилетий не-

однократно подвергался террористическим атакам. 

Хочу напомнить уважаемым коллегам, что такие меры применялись в 

крае особенно в период антитеррористических действий в Чечне, когда Губер-

натор имел право из регионального резервного фонда объявить вознагражде-

ние. Это было не раз. У нас похищали людей, у нас много происходило трагич-

ных случаев, и всегда эта мера была эффективной.  

Закон отработан в установленном порядке. По результатам предвари-

тельной экспертизы мы направили этот законопроект в Совет законодателей 

России, где получили одобрение и рекомендацию к внесению его в Государ-

ственную Думу с учетом отдельных замечаний, которые нами устранены при 
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доработке. Комитет одобрил инициативу, устранил замечания, подготовил со-

ответствующий проект постановления Думы.  

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Юрию Афанасье-

вичу? Нет. Все ясно. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Коллеги, слушается вопрос "Об объеме расходов, выделяемых в 2017 го-

ду на обеспечение деятельности депутата Думы Ставропольского края в 

избирательном округе".  

Вопрос внесен депутатом Белым Юрием Васильевичем, комитетом по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике. 

Слово предоставляется председателю комитета Белому Юрию Василье-

вичу.  

 

Белый Ю.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые коллеги! Предлагается установить расходы на при-

обретение канцелярских товаров и принадлежностей, запасных частей и рас-

ходных материалов, вычислительной и компьютено-множительной техники, 

командировочные расходы для помощников депутатов, на использование авто-

транспорта, услуги связи, оплату коммунальных услуг, а также приобретение 

мебели и организационной техники, другого оборудования для оснащения слу-

жебного помещения депутата Думы в избирательном округе.  

На состоявшемся заседании комитет решил рекомендовать Думе принять 

рассматриваемый проект постановления. 

Прошу коллег-депутатов поддержать наше решение. 

Спасибо за внимание.  

 

Председательствующий. Коллеги, возникли вопросы к Юрию Василье-

вичу? Нет вопросов. 

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту постановления? Нет замечаний.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, слушается дополнительный вопрос "О проекте закона Ставро-

польского края № 39-6 "Об утверждении заключения Соглашения от 12 ав-

густа 2016 года № 23 о внесении изменений в Договор от 02 июля 2008 г.   

№ 32-ЗС о долевом финансировании региональных адресных программ по 

проведению капитального ремонта многоквартирных домов и (или) пере-

селению граждан из аварийного жилищного фонда и Дополнительного со-
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глашения от 10 октября 2016 года № 24 к Договору от 02 июля 2008 г.        

№ 32-ЗС о предоставлении и использовании финансовой поддержки за счет 

средств государственной корпорации - Фонда содействия реформированию 

жилищно-коммунального хозяйства на переселение граждан из аварийно-

го жилищного фонда". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по про-

мышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского 

края, Правительства Ставропольского края в Думе края Грибеннику Дмитрию 

Анатольевичу. 

 

Андрющенко И.В. Геннадий Владимирович, вопрос отработан. Если 

коллеги не возражают, к вопросам. 

 

Председательствующий. Дмитрий Анатольевич не возражает? 

Грибенник Д.А. Нет, я не возражаю. 

 

Председательствующий. Коллеги не возражают? Нет. 

Есть ли вопросы к Дмитрию Анатольевичу? Нет вопросов. 

Тогда слово предоставляется Игорю Васильевичу Андрющенко. 

Игорь Васильевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и пригла-

шенные! Проект закона рассмотрен в установленном порядке на рабочем сове-

щании и на заседании комитета. Поступившие заключения на законопроект но-

сят положительный характер. Решением комитета он рекомендован Думе к 

принятию в двух чтениях в предложенной редакции. 

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, все ли ясно? Не возникло ли вопросов 

к Игорю Васильевичу? Нет. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? 

Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в 

первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не 

будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  
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Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет предложений. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, нам необходимо с вами принять постановление. Проект поста-

новления у вас имеется. Есть ли предложения по проекту постановления? При-

нять. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, вопросы повестки рассмотрены.  

Переходим к информации о депутатских запросах.  

Поступил ответ на депутатский запрос Сысоева Александра Михайлови-

ча. Копия ответа вам роздана. Я не зачитываю, вы ознакомитесь сами.  

Уважаемые коллеги, также поступили депутатские запросы (я говорю, от 

кого поступил запрос, в чей адрес, и мы договорились о том, чтобы не зачиты-

вать сам запрос) от Тереховой Светланы Алексеевны на имя прокурора Ставро-

польского края Богданчикова Анатолия Борисовича и от Кузьмина Александра 

Сергеевича также на имя прокурора Ставропольского края Богданчикова Ана-

толия Борисовича. 

Коллеги, копии запросов  вам розданы.  

Депутатские запросы будут направлены для рассмотрения в установлен-

ном порядке.  

Уважаемые депутаты, за время после проведения 24 ноября текущего го-

да третьего заседания Думы Ставропольского края мы приняли опросным пу-

тем 37 постановлений Думы. Перечень постановлений у вас также имеется. 

Уважаемые коллеги! Сегодня состоялось заключительное в этом году за-

седание Думы Ставропольского края. Время подвести итоги этого года.  

2016 год был очень насыщен событиями. 18 сентября состоялись выборы, 

по итогам которых была сформирована наша с вами Дума Ставропольского 

края шестого созыва.  

В 2016 году прошло одиннадцать заседаний Думы. В общей сложности в 

этот год Дума приняла 134 закона, в том числе 19 из них базовых; 80 законов 

принято депутатами прошлого созыва, 54 закона уже приняли мы с вами – Ду-

мой шестого созыва.  

В 2016 году проведено 130 заседаний думских комитетов, на которых 

рассмотрено около 700 вопросов. Депутаты Думы шестого созыва приняли ре-

шение оптимизировать работу парламента, сократив общее количество комите-

тов с десяти до семи, объединив ряд смежных сфер. Конечно, нагрузка на депу-

татов и аппарат Думы возросла, однако на качестве и оперативности работы это 

не отразилось, и это подтверждено нашим сегодняшним заседанием, нашей ра-

ботой. 
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Приоритетами в деятельности Думы остались, естественно, социальная 

сфера, защита населения, граждан, бюджетная и налоговая сферы, земельные 

отношения, укрепление региональной экономики, вопросы экологии и охраны 

окружающей среды, всестороннее развитие региона Кавказских Минеральных 

Вод, а также совершенствование краевого законодательства и приведение его в 

соответствие с федеральным. В центре внимания депутатов постоянно находят-

ся вопросы благосостояния ставропольцев, повышения качества услуг жилищ-

но-коммунального хозяйства, улучшения условий для ведения бизнеса в крае, 

развитие местного самоуправления.  

Я благодарю депутатский корпус и аппарат Думы за плодотворную рабо-

ту в этом году. Особые слова благодарности за эффективное сотрудничество и 

поддержку выражаю Губернатору края Владимиру Владимировичу Владими-

рову, Правительству края, депутатам Государственной Думы (их сейчас нет, у 

них тоже идет пленарное заседание) и членам Совета Федерации от Ставропо-

лья, субъектам права законодательной инициативы и, естественно, всем струк-

турам, которые взаимодействуют с Думой Ставропольского края. Большое вам 

спасибо!  

Коллеги, я хочу поздравить всех с наступающим Новым годом и Рожде-

ством. Пусть 2017 год оправдает наши надежды и станет годом добрых дел. 

Мира, здоровья и благополучия вам и вашим близким! (Аплодисменты.) 

Уважаемые депутаты, вопросы повестки заседания рассмотрены. 

Какие имеются справки, замечания по ведению заседания Думы? Нет. 
На этом четвертое заседание Думы Ставропольского края шестого созыва 

объявляется закрытым.  
(Звучит Гимн России) 
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